



Misión Permanente de Colombia
ante las Naciones Unidas en Ginebra



Intervención del Jefe la Delegación de la República de Colombia en la sesión de cierre de la Conferencia Diplomática para la adopción y firma del Tratado sobre el Derecho de los Diseños (DLT)

Riyadh, Arabia Saudita, 22 de noviembre de 2024

- Señor Presidente
- Excelencias
- Distinguidos delegados y observadores
- Señoras y señores
- Amigos todos

Hace cerca de dos semanas iniciamos la etapa final de un proceso en el que los Países Miembros de la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual nos comprometimos con el objetivo de lograr un nuevo instrumento internacional que permita armonizar el registro de los diseños industriales y de esta forma promover y proteger la labor de nuestros creadores e impulsar así la innovación y el emprendimiento.

Esta era un asunto pendiente que demandó la difícil tarea de armonizar procedimientos y al mismo tiempo reflejar las diversas visiones y legítimas aspiraciones de cada uno de los Estados Partes.

Nos llevamos el más grato recuerdo de esta ciudad, su gente, su cultura y de la extraordinaria generosidad de nuestro anfitrión. No pudimos tener un mejor escenario para emprender el reto de concluir la negociación del Tratado sobre el Derecho de los Diseños, que con orgullo y gratitud será recordado como el Tratado de Riyadh.

Colombia ha promovido y seguirá promoviendo el reconocimiento de las legítimas reivindicaciones de los países que han sido cuna de recursos genéticos, conocimientos tradicionales y expresiones culturales tradicionales. En ese sentido, y en el ámbito del DLT, consideramos justo que se pueda llegar a reconocer su origen y que se beneficie a las comunidades que los han preservado, avanzando así hacia un sistema de propiedad intelectual más inclusivo y equitativo.

Agradecemos nuevamente al Reino de Arabia Saudita, a sus autoridades y a su gente, a la OMPI, a nuestro coordinador regional y los colegas y delegados de los países del GRULAC, a todas las personas que trabajaron en la planeación y



Misión Permanente de Colombia
ante las Naciones Unidas en Ginebra



realización de esta Conferencia Diplomática para que fuera un todo un éxito de principio a fin.

Que el espíritu de Riyadh inspire un multilateralismo y una cooperación global más sólida en beneficio de todos.

Muchas gracias.

* * *